	22376786 Contract No: MB135820545AE				
	Card No:	235027	م العقد:	لِيُّ اللهِ الله	
	Contract Made	e on: 17/07/2013	م المنشاة: In Dubos		1 21/201   22/0     10 D
	17/07/2013	الأربعاء الموافق:	_ Dunai		
	ەن:	تم الاتفاق بين كل	انه في يوم:		10
		<u> </u>	، إمارة:	· ·	. 10
	A. FIRST PA	RTY			
	Company / Est				طرف الأول
		AL HABBAI CONTRACT	ING (L.L.C)		. I test and
	Represented by	ALI AHMED MOHD	AL HABBAI	الحياس للمقاولات (ش ة م م	اة / الكفيل:
	B.SECOND P.			على احمد محمد الحباي	إخلتم / لهلا
	Mr. / Mrs:	BHOOWAR BECHOO	P. C.		الطرف الثاني
	Nationality:	INDIA	PRASAD	پهووار برتشو براساد	
	Passport No:			الهند	يد / السيدة:
		G3409561		G3409561	نسية:
	Now therefore th	ne parties declared having full ca	pacity to		از سفر رقم:
	contract and mut	ually agreed as follows:	pacity to	ا الكاملة للتعاقد واتفقا بالتراضي على ما يلي:	اقراليل فإن بالطبقهم
	1) That the seco	and party accepts to work for the			. اور العراق بالياب
	as	CONSTRUCTION CARPEN	first party	العال إن البار في الأول بمعلَّة	
	in the II A F	for a basic salam		الثاني لدى الطرف الأول بمهلة نجار مبائي بدولة الإمارات	أن يعمل الطرف ا
1	in the Ontio	600	Per Month		
	2)		The second second	الساسي تشره مون	وذلك نظير راتب
	2) The duration	of this -			
	· inc duration	of this agreement shall be	Limited		
	As from	2010-11	Limited /05/2015	قد محدد وتبدأ اعتبار ا	<ul> <li>تكون مدة هذا العا</li> </ul>
	As from	20/05/2013 To 19/	/05/2015		
	As from  A- The two par shall be subjected.	20/05/2013 To 19.  ties hereto have agreed that the	05/2015 e second party	قد مددد وتبدأ اعتبار ا 19/05/2015 إلى 20/05/2015	سن 013
	As from  A- The two par shall be subject that the prol	ties hereto have agreed that the cet to a probation period of mon pation shall not exceed six and	05/2015 e second party	قد مددد وتبدأ اعتبار ا 19/05/2015 إلى 20/05/2015	سن 013
	As from  A- The two par shall be subjected.	ties hereto have agreed that the cet to a probation period of mon pation shall not exceed six and	05/2015 e second party	قد مدد وتبدأ اعتبار المراف الثاني المدة 6 شهور تحت الإختبار المدة الإختبار مئة شهور من بداية عقد عمل الطرف الثاني	من 013
	As from  The two par shall be subject that the prolibeginning of e	20/05/2013 To 19.  ties hereto have agreed that the ect to a probation period of monotoxion shall not exceed six monopolities.	e second party ths 6 (provided onths from the	قد مدد وتبدأ اعتبار المراف الثاني المدة 6 شهور تحت الإختبار المدة الإختبار مئة شهور من بداية عقد عمل الطرف الثاني	من 013 وقد اتفق الطرفا على الا تتجاوز
	As from  A- The two par shall be subjusted that the prolibeginning of e	ties hereto have agreed that the ect to a probation period of monoation shall not exceed six momployment).	e second party ths 6 (provided onths from the	قد مدد وتبدأ اعتبار المحدد وتبدأ اعتبار المحدد 19/05/2015 إلى 19/05/2015 إلى 20/05/2015 إلى على ان يعمل الطرف الثاني لمدة 6 شهور تحت الإختبار مدة الاختبار سنة شهور من بداية عقد عمل الطرف الثاني أن	من 013 وقد اتفق الطرفا على ألا تتجاوز لدى الطرف الأو
	As from  A- The two par shall be subjusted that the prolibeginning of each of the agreement the agreement of	ties hereto have agreed that the ect to a probation period of monoration shall not exceed six momployment.	e second party ths 6 (provided onths from the on the date of tinue to excute	قد مدد وتبدأ اعتبار المحدد وتبدأ اعتبار المحدد 19/05/2015 إلى 19/05/2015 إلى 20/05/2015 إلى على ان يعمل الطرف الثاني لمدة 6 شهور تحت الإختبار مدة الاختبار سنة شهور من بداية عقد عمل الطرف الثاني أن	من 013 وقد اتفق الطرفا على ألا تتجاوز لدى الطرف الأو
	As from  A- The two par shall be subject that the prolification beginning of expire thereof the agreement extra period of the second	ties hereto have agreed that the ect to a probation period of monoation shall not exceed six momployment).  employment agreement expires f, but in case the two parties contituded in the considered as ref one year from the date of experience.	e second party ths 6 (provided onths from the on the date of tinue to excute	قد محدد وتبدأ اعتبار العالم العالم العالم المحدد المدة بالتهاء مدته فإذا استمر الطرفان في تنفيذه المحدد المدة بالتهاء مدته فإذا استمر الطرفان في تنفيذه ددا لمدة سنة و احداد امن تاريخ انتباء العقد وبذات	من 013 وقد اتفق الطرفا على ألا تتجاوز لدى الطرف الأو
	As from  A- The two par shall be subject that the prolification beginning of expire thereof the agreement extra period of the second	ties hereto have agreed that the ect to a probation period of monoation shall not exceed six momployment).	e second party ths 6 (provided onths from the on the date of tinue to excute	قد محدد وتبدأ اعتبار العالم العالم العالم المحدد المدة بالتهاء مدته فإذا استمر الطرفان في تنفيذه المحدد المدة بالتهاء مدته فإذا استمر الطرفان في تنفيذه ددا لمدة سنة و احداد امن تاريخ انتباء العقد وبذات	من وقد اتفق الطرفا على الا تتجاوز لدى الطرف الاو اينتهى عقد العم اعتبر العقد مج
	As from  A- The two par shall be subject that the prolification beginning of expire thereof the agreement extra period of the same term	ties hereto have agreed that the ect to a probation period of monopation shall not exceed six momployment).  employment agreement expires f, but in case the two parties contitude it shall be considered as ref one year from the date of expire and conditions.	e second party ths 6 (provided onths from the on the date of tinue to exoute enewed for an oire thereof on	قد محدد وتبدأ اعتبار العراد العرب العرب العربار العربار العربار العربار العربار العربار العربار العربار العربار على ان يعمل الطرف الثاني المدة 6 شهور تحت الاختبار سنة شهور من بداية عقد عمل الطرف الثاني أن المحدد المدة بانتهاء منته فإذا استمر الطرفان في تنفيذه للمدة سنة وبدات المدة سنة وبدات العقد وبدات المدة سنة وبدات العقد وبدات المدة سنة المدة سنة المدة سنة المدة	من وقد اتفق الطرفا على الانتجاوز على الانتجاوز الدى الطرف الأو التجاوز التجهر العقد العما الشروط الواردة
	As from  A- The two par shall be subjected that the proleman period of the same term  3) The first party commencing of the same term	ties hereto have agreed that the ect to a probation period of monopation shall not exceed six momployment).  Imployment agreement expires f, but in case the two parties contitudent it shall be considered as refer one year from the date of expire s and conditions.	e second party ths 6 (provided onths from the on the date of tinue to excute enewed for an oire thereof on at the time of	قد محدد وتبدأ اعتبار العراد العرب العرب العربار العربار العربار العربار العربار العربار العربار العربار العربار على ان يعمل الطرف الثاني المدة 6 شهور تحت الاختبار سنة شهور من بداية عقد عمل الطرف الثاني أن المحدد المدة بانتهاء منته فإذا استمر الطرفان في تنفيذه للمدة سنة وبدات المدة سنة وبدات العقد وبدات المدة سنة وبدات العقد وبدات المدة سنة المدة سنة المدة سنة المدة	من وقد اتفق الطرفا على الانتجاوز على الانتجاوز الدى الطرف الأو التجاوز التجهر العقد العما الشروط الواردة
	As from  A- The two par shall be subjected that the proleman period of the same term  3) The first party commencing of the same term	ties hereto have agreed that the ect to a probation period of monopation shall not exceed six momployment).  Imployment agreement expires f, but in case the two parties contitudent it shall be considered as refer one year from the date of expire s and conditions.	e second party ths 6 (provided onths from the on the date of tinue to excute enewed for an oire thereof on at the time of	قد محدد وتبدأ اعتبار العالم العالم العالم المحدد المدة بالتهاء مدته فإذا استمر الطرفان في تنفيذه المحدد المدة بالتهاء مدته فإذا استمر الطرفان في تنفيذه ددا لمدة سنة و احداد امن تاريخ انتباء العقد وبذات	من 013 من وقد اتفق الطرفا على الا تتحاوز لدى الطرف الاو التحاوز التحدد من التحدد من الشروط الواردة (2) يتحمل الطرف
	As from  A- The two par shall be subjuted that the prolibeginning of expire thereof the agreement extra period of the same term  3) The first party commencing the time of terms.	ties hereto have agreed that the cet to a probation period of monopation shall not exceed six momployment).  Imployment agreement expires f, but in case the two parties contitudent it shall be considered as ref one year from the date of expires and conditions.  I shall bear the cost of air ticket work and also the cost of one to minating the employment agreer.	e second party ths 6 (provided onths from the on the date of tinue to excute enewed for an oire thereof on at the time of icket home at nent.	قد محدد وتبدأ اعتبار العراد العرب العرب العربار العربار العربار العربار العربار العربار العربار العربار العربار على ان يعمل الطرف الثاني المدة 6 شهور تحت الاختبار سنة شهور من بداية عقد عمل الطرف الثاني أن المحدد المدة بانتهاء منته فإذا استمر الطرفان في تنفيذه للمدة سنة وبدات المدة سنة وبدات العقد وبدات المدة سنة وبدات العقد وبدات المدة سنة المدة سنة المدة سنة المدة	من 013 من وقد اتفق الطرفا على الا تتجاوز لدى الطرف الأو التجاوز التجهر التجهر العقد مج الشروط الواردة
	As from  A- The two par shall be subjected that the proleman period of the same term  3) The first party commencing the time of term  4) The first party	ties hereto have agreed that the cet to a probation period of monopation shall not exceed six momployment).  Imployment agreement expires f, but in case the twp parties content then it shall be considered as ref one year from the date of expires and conditions.  I shall bear the cost of air ticket work and also the cost of one to minating the employment agreer.	e second party ths 6 (provided onths from the on the date of tinue to excute enewed for an oire thereof on at the time of icket home at nent.	قد محدد وتبدأ اعتبار العراد العرب العرب العربار العربار العربار العربار العربار العربار العربار العربار العربار على ان يعمل الطرف الثاني المدة 6 شهور تحت الاختبار سنة شهور من بداية عقد عمل الطرف الثاني أن المحدد المدة بانتهاء منته فإذا استمر الطرفان في تنفيذه للمدة سنة وبدات المدة سنة وبدات العقد وبدات المدة سنة وبدات العقد وبدات المدة سنة المدة سنة المدة سنة المدة	من 013 من وقد اتفق الطرفا على الا تتجاوز لدى الطرف الأو التجاوز التجهر التجهر العقد مج الشروط الواردة) يتحمل الطرف
	As from  A- The two par shall be subjuted that the prolibeginning of expire thereof the agreement extra period of the same term  3) The first party commencing the time of term  4) The first party immediately a violates clause	ties hereto have agreed that the ect to a probation period of monopation shall not exceed six momployment).  Imployment agreement expires f, but in case the two parties contitudent it shall be considered as ref one year from the date of expire s and conditions.  I shall bear the cost of air ticket work and also the cost of one to minating the employment agreer may terminate the services of and without notice in case the cost of the fedral law No. (6)	e second party ths 6 (provided onths from the on the date of tinue to excute enewed for an oire thereof on at the time of icket home at nent. second party second party	قد مددد وتبدأ اعتبار المحدد المدة على الطرف الثاني لمدة 6 شهور تحت الإختبار المحدد المدة الاختبار ستة شهور من بداية عقد عمل الطرف الثاني أن المحدد المدة بالاتهاء مدته فإذا استمر الطرفان في تنفيذه لل المحدد المدة سنة باحدة اعتبارا من تاريخ انتباء العقد وبذات في الأول تذاكر السفر عند بدء العمل وكذلك العودة عند انتهاء الأول تذاكر السفر عند بدء العمل وكذلك العودة عند انتهاء	من 013 من وقد اتفق الطرفا على الا تتجاوز لدى الطرف الأو التجاوز التجي عقد العم العثر العقد مج الشروط الواردة العقد العق
	As from  A- The two par shall be subjuted that the prolification beginning of each of the same term  The limited control the agreement extra period of the same term  The first party commencing to the time of term  The first party immediately a violates clause respect of the same term	ties hereto have agreed that the ect to a probation period of monopation shall not exceed six monopations.  I shall be considered as refused on the shall be considered as refused on the shall bear the cost of air ticket work and also the cost of one to minating the employment agreer may terminate the services of the shall bear the cost of one to minating the employment agreer may terminate the services of the cost of the cost of the cost of the services of the cost of the c	e second party ths 6 (provided onths from the on the date of tinue to excute enewed for an oire thereof on at the time of icket home at nent. second party second party of 1980 in	قد محدد وتبدأ اعتبار المحدد المراب الطرف الثاني لمدة 6 شهور تحت الإختبار المحدد المدة بالتهاء محدد المدة بالتهاء محته فإذا استمر الطرفان في تنفيذه لل المحدد المدة بالتهاء محته فإذا استمر الطرفان في تنفيذه لا المحدد المدة سنة باحدة اعتبارا من تاريخ انتهاء المعتد وبذات في الأول تذاكر السفر عند بدء العمل وكذلك العودة عند انتهاء الأول أن يفصل الطرف الثاني دون انذار في أي مسن ما يا في الما الما الما الما الما الما الما الم	من وقد اتفق الطرف الأو على الا تتجاوز الحم الدى الطرف الأو العم التتجاوز التتجاوز التتجاوز التتجاوز اللطرف التتحدل العقد مجاوز اللطرف التتحدل العقد التتحدل الطرف التتحدل الطرف التتحدل الطرف التتحدل الطرف التتحدل التتحدل الطرف التتحدل التحدل التتحدل التحدل التتحدل التحدل التحدل التتحدل التتحدل
	As from  A- The two par shall be subjuted that the prolibeginning of expire thereof the agreement extra period of the same term  3) The first party commencing the time of term  4) The first party immediately a violates clause respect of the conditions provided the same term.	ties hereto have agreed that the ect to a probation period of monopation shall not exceed six momployment).  Imployment agreement expires f, but in case the two parties contitudent it shall be considered as reformed and conditions.  I shall bear the cost of air ticket work and also the cost of one to minating the employment agreement agreement expires and conditions.	e second party ths 6 (provided onths from the on the date of tinue to excute enewed for an oire thereof on at the time of icket home at nent. second party second party of 1980 in	قد محدد وتبدأ اعتبار المحدد المدة على الطرف الثاني لمدة 6 شهور تحت الإختبار المحدد المدة الاختبار ستة شهور من بداية عقد عمل الطرف الثاني ل المحدد المدة بالانتهاء محته فإذا استمر الطرفان في تنفيذه لل المحدد المدة سنة ، احدة اعتبارا من تاريخ انتهاء العقد وبذات في الأول تذاكر السفر عند بدء العمل وكذلك العودة عند انتهاء الأول أن يفصل الطرف الثاني دون إنذار في أي مسن مدوس عليها في المادة 120 من القانون الإتحادي رقم 8 لسنة معروس عليها في المادة 120 من القانون الإتحادي رقم 8 لسنة معروس عليها في المادة 120 من القانون الإتحادي رقم 8 لسنة معروس عليها في المادة 120 من الشروط الموضحة بها 1980	من وقد اتفق الطرف على الا تتجاوز الحم الحرب الأو التجاوز العم التحمل الطرف الأو المقد مج العقد مج العقد مج العقد مج العقد مج العقد العلم العقد
	As from  A- The two par shall be subjuted that the prolification beginning of each of the same term  The limited control the agreement extra period of the same term  The first party commencing to the time of term  The first party immediately a violates clause respect of the same term	ties hereto have agreed that the ect to a probation period of monopation shall not exceed six monopations.  I shall be considered as refused on the shall be considered as refused on the shall bear the cost of air ticket work and also the cost of one to minating the employment agreer may terminate the services of the shall bear the cost of one to minating the employment agreer may terminate the services of the cost of the cost of the cost of the services of the cost of the c	e second party ths 6 (provided onths from the on the date of tinue to excute enewed for an oire thereof on at the time of icket home at nent. second party second party of 1980 in	قد محدد وتبدأ اعتبار المحدد المراب الطرف الثاني لمدة 6 شهور تحت الإختبار المحدد المدة بالتهاء محدد المدة بالتهاء محته فإذا استمر الطرفان في تنفيذه لل المحدد المدة بالتهاء محته فإذا استمر الطرفان في تنفيذه لا المحدد المدة سنة باحدة اعتبارا من تاريخ انتهاء المعتد وبذات في الأول تذاكر السفر عند بدء العمل وكذلك العودة عند انتهاء الأول أن يفصل الطرف الثاني دون انذار في أي مسن ما يا في الما الما الما الما الما الما الما الم	من وقد اتفق الطرف على الا تتجاوز الحم الحرب الأو التجاوز العم التحمل الطرف الأو المقد مج العقد مج العقد مج العقد مج العقد مج العقد العلم العقد
	As from  A- The two par shall be subjuted that the prolification beginning of expire thereof the agreement extra period of the same term  3) The first party commencing the time of term  4) The first party immediately a violates clause respect of the conditions proving the time of the conditions of the cond	ties hereto have agreed that the ect to a probation period of monopation shall not exceed six monopations.  I shall be considered as real of one year from the date of expensions and conditions.  I shall bear the cost of air ticket work and also the cost of one to minating the employment agreer may terminate the services of and without notice in case the (120) of the fedral law No (8) e organizing of labour relayided there in and also as provided there in an also as provided there in	e second party ths 6 (provided onths from the  on the date of tinue to excute enewed for an oire thereof on  at the time of icket home at nent.  second party second party year of 1980 in tion and as ded in clause	قد محدد وتبدأ اعتبار المحدد المدة على الطرف الثاني لمدة 6 شهور تحت الإختبار المحدد المدة الاختبار ستة شهور من بداية عقد عمل الطرف الثاني ل المحدد المدة بالانتهاء محته فإذا استمر الطرفان في تنفيذه لل المحدد المدة سنة ، احدة اعتبارا من تاريخ انتهاء العقد وبذات في الأول تذاكر السفر عند بدء العمل وكذلك العودة عند انتهاء الأول أن يفصل الطرف الثاني دون إنذار في أي مسن مدوس عليها في المادة 120 من القانون الإتحادي رقم 8 لسنة معروس عليها في المادة 120 من القانون الإتحادي رقم 8 لسنة معروس عليها في المادة 120 من القانون الإتحادي رقم 8 لسنة معروس عليها في المادة 120 من الشروط الموضحة بها 1980	من وقد اتفق الطرف على الا تتجاوز العرب الأو الدى الطرف الأو اعتبر العقد مج الشروط الواردة العقد مج العقد مج العقد مج العقد مج العقد العقد العقد العقد عبور الطرف العقد عبور اللطرف الحالات المنه الحالات
	As from  A- The two par shall be subjuted that the prolification beginning of expire thereof the agreement extra period of the same term  3) The first party commencing the time of terms of terms of the time of terms of the time of terms of the conditions proving the time of terms of the conditions proving the time of the conditions proving the time of the conditions proving the time of the conditions of the	ties hereto have agreed that the ect to a probation period of monopation shall not exceed six monopations.  The property of the parties continued the it shall be considered as refused on the shall be considered as refused on the shall bear the cost of air ticket work and also the cost of one to minating the employment agreer may terminate the services of and without notice in case the (120) of the fedral law No (8) e organizing of labour relayided there in and also as provinced also have a continued as a shall be applicable of the gratuity and shall also be a continued to the continued as a shall also be a continued to the continued that	e second party ths 6 (provided onths from the  on the date of tinue to excute enewed for an oire thereof on  at the time of icket home at nent.  second party second party second party l) of 1980 in tion and as ded in clause	قد مددد وتبدأ اعتبار المراف الثاني لمدة 6 شهور تحت الإختبار المحدد المدة الطرف الثاني لمدة 6 شهور تحت الإختبار مدة الاختبار سنة شهور من بداية عقد عمل الطرف الثاني لل المحدد المدة بالتهاء منته فإذا استمر الطرفان في تنفيذه ددا لمدة سنة وحدة اعتبارا من تاريخ انتهاء العقد وردات في المدة كذا السفر عند بدء العمل وكذلك العودة عند انتهاء الأول تذاكر السفر عند بدء العمل وكذلك العودة عند انتهاء سوص عليها في المادة 120 من القانون الإتحادي رقم 8 لمسنة معلاقات العمل وتعديلاته وبالشروط الموضحة بها 1980 من القانون داته المعلد المدة 88 من القانون داته	من وقد اتفق الطرف على الا تتجاوز الحم الطرف الأو التجاوز العمر العقد مج العمر العقد مج العقد مج العقد العمر العقد العمر العقد العمر
	As from  A- The two par shall be subjuted that the prolification beginning of expire thereof the agreement extra period of the same term  3) The first party commencing the time of terms of terms of the time of terms of the time of terms of the conditions proving the time of terms of the conditions proving the time of the conditions proving the time of the conditions proving the time of the conditions of the	ties hereto have agreed that the ect to a probation period of monopation shall not exceed six monopations.  I shall be considered as real of one year from the date of expensions and conditions.  I shall bear the cost of air ticket work and also the cost of one to minating the employment agreement agreement agreement may terminate the services of and without notice in case the (120) of the fedral law No (8) e organizing of labour relarited there in and also as provided there in an also as provided there in a a	e second party ths 6 (provided onths from the  on the date of tinue to excute enewed for an oire thereof on  at the time of icket home at nent.  second party second party second party l) of 1980 in tion and as ded in clause	قد محدد وتبدأ اعتبار المحدد المدة على الطرف الثاني لمدة 6 شهور تحت الإختبار المحدد المدة بالتهاء معته فإذا استمر الطرفان في تنفيذه بنا المحدد المدة بالتهاء معته فإذا استمر الطرفان في تنفيذه بدا لمدة سنة وحدة اعتبارا من تاريخ انتهاء العقد ورذات في الأول تذاكر السفر عند بدء العمل وكذلك العودة عند انتهاء العقد موضوض عليها في المادة 120 من القانون الإتحادي رقم 8 لسنة معلالات العمل وتعديلاته وبالشروط الموضحة بها 1980 من القانون ذاته عليها المادة 88 من القانون ذاته المحادي رقم 8 المناتون داته المحادي رقم 8 المناتون ذاته المحادي رقم 8 المناتون داته المحادي رقم 8 المناتون الاتحادي الاتحادي المناتون الاتحادي المناتون الاتحادي المناتون الاتحادي المناتون الاتحادي المناتون	من وقد اتفق الطرف المرف المرف المرف المرف المرف المرف الأو المحد المرف المرف المرف المرف المرف المرف المحد
	As from  A- The two par shall be subjuted that the problem in the problem in the agreement extra period of the same term.  3) The first party commencing of the time of term.  4) The first party immediately a violates clause respect of the conditions proving the time of the conditions of	ties hereto have agreed that the ect to a probation period of monopation shall not exceed six monopations.  The property of the it shall be considered as real of one year from the date of expensions and conditions.  The shall bear the cost of air ticket work and also the cost of one to minating the employment agreer may terminate the services of and without notice in case the condition of the fedral law No (8) are organizing of labour relatived there in and also as provided there in and also be applicable of gratuity and shall also be a swhich are not provided for here	e second party ths 6 (provided onths from the  on the date of tinue to excute enewed for an oire thereof on  at the time of icket home at nent.  second party second party ) of 1980 in tion and as ded in clause	قد محدد وتبدأ اعتبار المحدد المدة على الطرف الثاني لمدة 6 شهور تحت الإختبار المحدد المدة الاختبار ستة شهور من بداية عقد عمل الطرف الثاني ل المحدد المدة بالانتهاء محته فإذا استمر الطرفان في تنفيذه لل المحدد المدة سنة ، احدة اعتبارا من تاريخ انتهاء العقد وبذات في الأول تذاكر السفر عند بدء العمل وكذلك العودة عند انتهاء الأول أن يفصل الطرف الثاني دون إنذار في أي مسن مدوس عليها في المادة 120 من القانون الإتحادي رقم 8 لسنة معروس عليها في المادة 120 من القانون الإتحادي رقم 8 لسنة معروس عليها في المادة 120 من القانون الإتحادي رقم 8 لسنة معروس عليها في المادة 120 من الشروط الموضحة بها 1980	من وقد اتفق الطرف المرف المرف المرف المرف المرف المرف الأو المحمد المروط الواردة المحمد المح
	As from  A- The two par shall be subjuted that the proof beginning of elements of the agreement extra period of the same term  3) The first party commencing the time of term  4) The first party immediately a violates clause respect of the conditions prov (88) there of.  5) Provisions of for first of end od serv other conditions  6) This agreement	ties hereto have agreed that the ect to a probation period of monopation shall not exceed six monopations.  I shall be considered as refused on the shall be considered as refused on the shall bear the cost of air ticket work and also the cost of one to minating the employment agreer may terminate the services of and without notice in case the (120) of the fedral law No (8) e organizing of labour relayided there in and also as provided there in and also be against made in 3 copies. First convertis made in 3 copies. First convertis made in 3 copies.	e second party ths 6 (provided onths from the  on the date of tinue to excute enewed for an oire thereof on  at the time of icket home at nent.  second party second party year of 1980 in tion and as ded in clause  ole in respect pplicable for ein.	قد محدد وتبدأ اعتبار المحدد المدة على الطرف الثاني لمدة 6 شهور تحت الإختبار المحدد المدة بالتهاء معته فإذا استمر الطرفان في تنفيذه بنا المحدد المدة بالتهاء معته فإذا استمر الطرفان في تنفيذه بدا لمدة سنة وحدة اعتبارا من تاريخ انتهاء العقد ورذات في الأول تذاكر السفر عند بدء العمل وكذلك العودة عند انتهاء العقد موضوض عليها في المادة 120 من القانون الإتحادي رقم 8 لسنة معلالات العمل وتعديلاته وبالشروط الموضحة بها 1980 من القانون ذاته عليها المادة 88 من القانون ذاته المحادي رقم 8 المناتون داته المحادي رقم 8 المناتون ذاته المحادي رقم 8 المناتون داته المحادي رقم 8 المناتون الاتحادي الاتحادي المناتون الاتحادي المناتون الاتحادي المناتون الاتحادي المناتون الاتحادي المناتون	من وقد اتفق الطرف المرف المرف المرف المرف المرف المرف الأو المحد المرف المرف المرف المرف المرف المرف المحد
	As from  A- The two par shall be subjuted that the problem in the problem in the agreement extra period of the same term.  3) The first party commencing the time of term.  4) The first party immediately a violates clause respect of the conditions proceed (88) there of.  5) Provisions of form of end od serventher conditions.	ties hereto have agreed that the ect to a probation period of monopation shall not exceed six momployment).  Imployment agreement expires f, but in case the two parties contitude then it shall be considered as r of one year from the date of expirence and conditions.  I shall bear the cost of air ticket work and also the cost of one to minating the employment agreement agreement agreement employment agreement (120) of the fedral law No (8) is of the cost of t	e second party ths 6 (provided boths from the  on the date of tinue to excute enewed for an oire thereof on  at the time of icket home at ment.  second party second party second party of 1980 in tion and as ded in clause  ole in respect pplicable for oin.  etained with attesting the	قد محدد وتبدأ اعتبار المحدد المدة على الطرف الثاني لمدة 6 شهور تحت الإختبار المحدد المدة بالتهاء معته فإذا استمر الطرفان في تنفيذه بنا المحدد المدة بالتهاء معته فإذا استمر الطرفان في تنفيذه بدا لمدة سنة وحدة اعتبارا من تاريخ انتهاء العقد ورذات في الأول تذاكر السفر عند بدء العمل وكذلك العودة عند انتهاء العقد موضوض عليها في المادة 120 من القانون الإتحادي رقم 8 لسنة معلالات العمل وتعديلاته وبالشروط الموضحة بها 1980 من القانون ذاته عليها المادة 88 من القانون ذاته المحادي رقم 8 المناتون داته المحادي رقم 8 المناتون ذاته المحادي رقم 8 المناتون داته المحادي رقم 8 المناتون الاتحادي الاتحادي المناتون الاتحادي المناتون الاتحادي المناتون الاتحادي المناتون الاتحادي المناتون	من وقد اتفق الطرف على الانتجاوز الطرف الأو التجاوز العقد مج العقد مج العقد مج العقد مج العقد مج العقد

Contract	M
*Ontifact	INO:

14	D	20				
	D	35	82	)54	54	F

رقم العقد:

## 

7) The first party is obligated to grant the second party an annual leave with pay for30days(provided that the annual leave shall not be less than thirty days).  8) Other allowances granted to the second party: A - Accomodation All:	7) يلتسزم الطرف الأول بمنسج الطرف الثانسي إجازة دوريــــة مدفوعة الأجر منتها 30 يوما سنويا (يجب الا تقل عن ما جاء به القانون).  8) ميزان اخرى للطرف الثاني: الطرف الاول المين: الطرف الاول ب بدل مواصلات: الطرف الاول على الخرى: الخرى:
Basic salary: 600	- 3 - 4
Total salary with Allowance:	الراتب الأساسي:
9) Other Conditions:	مجموع المراتب والبدلات شهريا:
A	9) شروط اخرى:
B	35-(3
10) Daily working hours are 8 hours only, and shall not exceed forty eight hours weekly. In case of shops, hotels, restaurants and watchmen, the working hours shall be nine	ب - (10 مناعات العمل اليومية 8 مناعات ولا تزيد عن المائي واريمين ساغة المبوعيا وتكون تسع ساعات يوميا في حالة المحلات والفنادق والمقاصف واعمال الحراسة.

